

Bénévolat

Actions de solidarité et de sensibilisation dans les **ÉCOLES**

CAMELEON est une association de solidarité internationale qui vient en aide aux enfants victimes d'abus sexuels et défavorisés aux Philippines, ainsi qu'à leurs familles. Au total, ce ne sont pas moins de 476 enfants qui sont suivis par l'association et actuellement, plus de 3000 personnes bénéficient de ces programmes. Depuis 20 ans, CAMELEON noue des partenariats avec des écoles dans le cadre d'ateliers de sensibilisation et d'actions de solidarité.

*Intégrer CAMELEON en tant que bénévole, c'est prendre part à **une aventure solidaire et conviviale** au profit de l'enfance abusée et défavorisée.*

LA MISSION

Aux côtés des salariés et du coordinateur du pôle Actions écoles, le bénévole met en place des actions de sensibilisation dans les écoles du primaire au lycée. Il prend part au démarchage, à l'organisation et à l'animation des interventions auprès des jeunes.

→ *En savoir plus sur les [actions écoles](#)*

INFOS PRATIQUES

Engagement qui nécessite de la disponibilité la journée en semaine.

PROFIL

Vous êtes attiré(e) par le milieu associatif, sensible aux droits de l'Enfant, pédagogue et entreprenant, vous avez un excellent relationnel. Vous êtes en plus débrouillard et créatif, alors contactez-nous au **01 43 22 35 92** ou action.ecoles.cameleon@gmail.com

VOTRE PETIT PLUS

Vous avez une expertise dans le domaine de la protection de l'enfance ou êtes/avez été en contact régulier avec des enfants (titulaire du BAFA, corps enseignant, éducateur, pédopsychiatre...).

